

CARREFOUR ARGENTINA PRESENTÓ EL PROGRAMA EDUCATIVO "MUNDO AL RESCATE" EN CHUBUT



El objetivo de esta campaña es concientizar a los niños sobre la importancia de los recursos naturales y la necesidad de proteger el medio ambiente.

Carrefour Argentina presentó en Trelew y Rawson la cuarta edición de su campaña anual de educación y protección del medio ambiente "Mundo al Rescate" en el marco de "Sumando Voluntades", su Programa Nacional de Responsabilidad Social Corporativa. Esta propuesta educativa es-



tará presente en todo el país y tiene como objetivo principal

educar a los niños sobre la importancia del cuidado de los

recursos naturales.

En los encuentros participa-

ron alrededor de 565 chicos de la Escuela Maestro Alejandro del Valle N° 189, ubicada en Scalabrini Ortiz 1750, y en la Escuela Juan Bautista Alberdi N° 122 situada en Lewis Jones 412 de la localidad de Trelew.

En tanto en Rawson fueron participes alrededor de 434 chicos de la Escuela Julián Murga, ubicada en Ernesto Laporte y Julián Murga y de la Escuela Suayay Hue situada en Carlos Gardel 100.

Los estudiantes recibieron capacitación a través de talleres interactivos con el fin de adoptar hábitos amigables con el medio ambiente. El programa ya se presentó en Quilmes, San Martín, San Fernando, San Justo, Escobar, Moreno, Garín (Buenos Aires), Salta, Jujuy, Formosa, Corrientes, Resistencia (Chaco), Paraná (Entre Ríos), Rosario, Venado Tuerto (Santa Fe), Córdoba, Tucumán, Catamarca, La Rioja, San Juan, Mendoza, Bariloche y Neuquén en establecimientos públicos cercanos a las sucursales. Con Chubut se llegó a

9754 del total de 40.000 que la compañía tiene previstos para 2010.

Mundo al Rescate fue pensado para alumnos de 4° a 7° año de escuelas públicas. El programa se desarrolla desde 2007 y abarca establecimientos educativos de más de 40 localidades a lo largo del país, donde Carrefour Argentina está presente. En los talleres han participado más de 40.000 chicos de todo el país y durante 2010, la campaña, duplica la apuesta y prevé alcanzar a 80.000 niños a nivel nacional.

"El ámbito escolar brinda la posibilidad de generar en ellos cambios de hábitos saludables y, a su vez, los chicos actúan como agentes multiplicadores del mensaje sobre su grupo familiar y pares. Estamos orgullosos de las nuevas generaciones, son mucho más responsables que los adultos y eso es bueno, porque el futuro está en sus manos", explicó Carlos Velasco, Director de Comunicaciones de Grupo Carrefour Argentina.

LA SECCIONAL PRIMERA CON LA COLABORACION DEL MUNICIPIO INCAUTO UNOS 1.100 DISCOS COMPACTOS

Cinco detenidos por la venta callejera de CDs

Efectivos policiales de la Brigada de Civil de la Seccional Primera de Comodoro Rivadavia incautaron entre el miércoles y ayer un total de 1.100 discos en presunta infracción a la Ley de Propiedad Intelectual y detuvieron a cinco personas en averiguación del delito.

De acuerdo a las fuentes oficiales consultadas, los efectivos realizaron un procedimiento en las inmediaciones de las calles Gil Alvarez y Pellegrini, en el sector céntrico. Allí junto al personal municipal de la Subsecretaría de Habilitaciones se procedió al decomiso de la mercadería y se puso a disposición de la justicia a tres hombres.

En primera instancia ingresaron detenidos sobre las 20 del miércoles, César Gutiérrez Cabrera de nacionalidad peruana y

Héctor Adrián Espín oriundo de Buenos Aires, señalaron fuentes oficiales. Mientras, sobre las 20:25 del mismo día se procedió a la detención de un hombre identificado por las mismas fuentes como Wilson Gutiérrez Tiznado. Ayer, mientras tanto, fueron detenidos Héctor Adolfo Morales y Paola Ramos, indicaron las mismas fuentes.

Todos los detenidos, según las fuentes, no contaban con la habilitación comercial para ejercer la venta en el lugar por lo que se procedió al decomiso de la mercadería. A ello se suma la presunta infracción a la Ley de Propiedad Intelectual a través de la venta de esos artículos.

Durante los últimos dos años la Seccional Primera ya procedió al decomiso de alrededor de 20 mil discos compactos.